

学 校 だ よ り

# 蓮 沼 中 学 校

令 和 5 年 度 第 6 号

令 和 5 年 10 月 17 日 発 行

大 田 区 立 蓮 沼 中 学 校

校 長 張 替 健 二

## 蓮中生大活躍！～学びを活用し、輝いています！～

2学期が始まり、これまで区陸上大会や特別支援学級連合運動会のような連合行事や移動教室、職場体験などの学年行事が続きました。そこで感じた生徒の様子をお伝えします。

どの行事にも共通していることは、子供たちの参加意識がとても高いということです。その意識の高さが、素晴らしい態度や行動に表れていました。挨拶や返事、話を聞く姿勢といった基本的な態度をはじめ、全力を尽くして取り組み、任された仕事（活動）を最後までやりきる姿に何度も感心し誇らしく思いました。また、自分のことだけでなく、仲間を一生懸命応援したり、協力しながら頑張っ取り組める子供たちがたくさんいます。これが今の蓮沼中学校の姿であり、子供たちの力なんだと実感しました。

これまでに学校・家庭・地域のさまざまな場面で多くの経験を積み重ね、学びにより得られた力が校外で生かされ、地域で活用できるほど力強く発揮されています。もちろん、成功体験や成果だけではありません。うまくいかない悔しさや失敗した後悔など個人や集団としての課題もあります。しかし、今の蓮中生は、そうした失敗や課題に対してもしっかりと向き合い、次に生かし力に変えて成長につなげます。日々そうした子供たちの姿に刺激され、我々もより一層、子供たちの学びや成長につながる方策を考えていきます。そして、現状に満足することなく、これからも「学びを活用し、深めていく」教育活動を展開してまいります。

今月28日（土）には蓮中祭舞台発表の部が開催されます。今年度は、これまで以上に生徒主体の行事になるように企画しています。この大きな行事に向かう過程で子供たちは、さまざまな表情をご家庭で見せるかと思えます。ぜひ、耳を傾けて励まし見守ってください。そして、当日は多くの人前で発表できることの素晴らしさや達成感を子供たちに経験してほしいと思っています。ぜひ、参観していただき子供たちの頑張りと成長した姿に大きな拍手を送ってください。よろしく願いいたします。

